

Mission de promotion économique en Arabie Saoudite

«Ne pas attendre trop longtemps pour revenir»

Du 17 au 20 février 2008, une délégation d'entreprises luxembourgeoises présidée par le Grand-Duc héritier et le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur, Jeannot Krecké, a effectué une mission économique au Royaume d'Arabie saoudite. Cette mission économique a été organisée par l'agence Luxembourg for Business et s'inscrit dans la volonté affichée du ministre de l'Économie et du Commerce extérieur de renforcer ses activités de promotion des exportations dans les économies dynamiques au Moyen-Orient.

Au cours de cette mission, la délégation forte d'une vingtaine de représentants d'entreprises luxembourgeoises, a cherché à nouer des contacts avec des partenaires commerciaux potentiels des environs de la capitale saoudienne. Lors d'un séminaire, Jeannot Krecké et plusieurs autres orateurs luxembourgeois ont pu présenter le Luxembourg comme partenaire commercial de premier choix pour les entre-

prises saoudiennes souhaitant étendre leurs activités sur le marché européen. Les nombreuses questions posées après les présentations officielles auraient témoigné du très grand intérêt porté par les hommes d'affaires et journalistes présents au Grand-Duché et aux opportunités offertes aux potentiels investisseurs et partenaires commerciaux, lit-on dans un communiqué.

Au cours du lundi, le prince Guillaume et les membres de la délégation officielle ont été reçus par S.A.R. le prince Al Waleed bin Talal bin Abdulaziz Al Saud, président de la société «Kindom Holding». Le prince, neveu de S.M. le roi d'Arabie saoudite, est des hommes d'affaires les plus connus dans les pays arabes et dans le monde.

MOU entre Chambres de Commerce

Après de nombreuses rencontres avec des officiels et des décideurs à

Riyad, la délégation luxembourgeoise s'est rendue à Djeddah pour un nouveau séminaire. À cette occasion, un MOU (mémoire of understanding) a pu être signé entre la «Jeddah Chamber of Commerce & Industry» et la Chambre de commerce de Luxembourg. Plus tard, Le Grand-Duc héritier et la délégation officielle ont été reçus par S.A.R. le prince Khaled Al Faysal Bin Abdulaziz, gouverneur de la Mecque.

Selon le communiqué, Jeannot Krecké s'est dit «impressionné par le dynamisme du monde d'affaires saoudien. Je regrette seulement ne pas avoir eu l'occasion de venir plus tôt, nous avons commencé à visiter les pays du golfe dès 2004 et il aura fallu attendre 2008 pour venir au Royaume. Il sera important maintenant d'assurer le suivi et de ne pas attendre trop longtemps avant de revenir». Comme après chaque mission économique, la prise de contact doit à présent être complétée d'un suivi intense.



M. Abdallah Y. Al-Mouallimi, ambassadeur désigné du Royaume d'Arabie saoudite Luxembourg, le Grand-Duc héritier, le Dr Hashim Al Yamani, ministre du Commerce et de l'Industrie et Jeannot Krecké avec des fonctionnaires du ministère du Commerce et de l'Industrie

Photo: ECO